

《单词百科:fatalities是什么意思?fatalities怎么发音?fatalities的解释和用法》

英语单词fatalities是什么意思?fatalities怎么读?fatalities怎么发音?简答网为您整理了fatalities的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



fatalities怎么读

fatalities的读音:[feɪ 'tælɪti:z]

fatalities的意思

1、n.恶性事故(fatality的名词复数);死亡;致命性;命运;

fatalities的近义词

1、 **accident** n.意外事件;事故;机遇, 偶然;附属品;

2、 **casualty** n.伤亡人员;受害者;急诊室;

3、**deadliness** n.致命;

4、**death** n.死亡;(某种)死法,死亡方式;病危;死神;

5、**decease** n.死亡;

fatalities的双语例句

1、The accident caused several fatalities.

变乱造成数人灭亡.

2、There have been ten swimming fatalities this summer.

今年夏季已有十人游泳遇溺.

3、Generally, the first cause of fatalities in a mine-flooding is drowning, doctors said.

医生们说,通常情况下, 矿山透水事故遇难者的首要死因是溺水.

4、Some of these programs offer keynote speakers who have actually caused fatalities.

而那些主讲人就有一部分是引起交通事故.

5、Although there are some people that do get fatalities and serious illnesses.

但有些人的病情确严重,有些甚至被夺去生命.

6、Many cars piled up and many fatalities.

许多车追尾,很多人遇难.

7、It is the first accident involving fatalities in the history of Singapore Airlines.

这是星航首宗有人罹难的意外.

8、Reports should not be limited to fatalities or to accidents involving the ship.

报告不应局限于伤亡事故或涉及到船舶的事故.

9、We suddenly had suffered some fatalities. War is not without risk.

我们有一些伤亡,这的确让人悲伤. 危险与战争是不可分的.

10、Of course, there's a way to prevent many of those fatalities: Heimlich maneuver.

当然, 有方法来避免其中大多数恶性事故: 海姆利希手法.

11、Both fatalities and residua have been reported.

致命病例及后遗症都有过报道.

12、Strive to eliminate fatalities, work-related injuries and health impairment of their workforce.

努力减少员工的不幸遇难人数、因公受伤和因公健康受损人数.

13、Flood and waterlogging disasters are characteristic of sudden occurrence , remove , coexistence with other fatalities, followup effects.

洪涝灾害具有突发性、迁移性、群发性和后续性的特征, 年际变化大,难以准确预测和防范.

以上是简答网为您整理的fatalities怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于

fatalities的用法、fatalit

ies的释义、fatalities的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/fatalities>